

Dates to remember ◊ Wichtige Daten

Date ◊ Datum	Time ◊ Zeit	Event	Ereignis
31/01	13:30	Early dismissal due to staff PD	Vorzeitiger Schulschluss wegen Lehrerweiterbildung
01/02	18:00-21:30	Winter Art & Music Festival 2024, Weimarhalle	Winter Art & Music Festival 2024, Weimarhalle
03/02	9:00-12:00	Open Day	Tag der Offenen Tür
21/02	18:00	LS Parent night	Elternabend der Lower School
12/02-16/02	- -	Winter break	Winterferien

School news · Schulnachrichten

Happy New Year 2024

News from the Sponsor Association

We wish all members of the THIS community a successful new year and hope for continued good cooperation! Please also take note of our [New Year's letter](#). For interested parents, we also enclose our [registration form](#).

Dec 23rd Alumni Meet-up

On the first Saturday of the Christmas holiday we welcomed 40 alumni, former colleagues and friends of the school back for a social in the school foyer. We had alumni from the Class of 2015 who are now making a difference in their chosen fields here in Germany and in the UK, the Netherlands, Switzerland and Austria. It was wonderful to hear their stories and to have so many of them commit to supporting our current students as mentors and speakers through our Careers Programme.



Early closing

The school will close early on Wednesday 31 January at 13:30 for teacher professional development meetings. Upper School students

Glückliches Neues Jahr 2024

Neues vom Förderverein

Wir wünschen allen Mitgliedern der THIS Gemeinschaft ein erfolgreiches neues Jahr und hoffen auf weitere gute Zusammenarbeit! Bitte beachten Sie auch unseren [Neujahrsbrief](#). Für interessierte Eltern fügen wir unser [Anmeldeformular](#) bei.

Absolvententreffen am 23. Dezember

Am ersten Samstag der Weihnachtsferien haben wir 40 AbsolventInnen, ehemalige KollegInnen und FreundInnen der Schule zu einem geselligen Beisammensein im Foyer der Schule begrüßt. Wir hatten AbsolventInnen des Jahrgangs 2015 zu Gast, die jetzt in ihren Fachgebieten hier in Deutschland und in Großbritannien, in den Niederlanden, der Schweiz und Österreich etwas bewegen. Es war wunderbar, ihre Geschichten zu hören und zu sehen, dass so viele von ihnen bereit sind, unsere derzeitigen SchülerInnen im Rahmen des Berufsberatungsprogramms als MentorInnen und ReferentInnen zu unterstützen.



Vorzeitiger Schulschluss

Am Mittwoch, dem 31. Januar, endet der Unterricht wegen einer Weiterbildungsveranstaltung bereits um 13.30 Uhr. Die SchülerInnen der Upper School

may leave school after period 6. Lunch will be provided as normal and school buses will leave at 13:40. Day care will be available for registered students.

Open Day - Saturday 3. February

The school will be opening its doors to prospective parents from Weimar and Thuringia to meet the Director, Principals, staff and students. There will be tours of the facilities and the chance to learn about what we do and how we do it. If you have friends, neighbours or colleagues who are interested in seeing the school, please bring them along between 09:00 and 12:00

WAMF rehearsal

The rehearsal for this year's Winter Art & Music Festival will take place in the Weimarahalle on February 1 in the morning. Upper School students who participate in the school lunch programme will receive a packed lunch on this day. If you do not wish to take advantage of this, please cancel your order by January 19. All other Upper School students must bring their own lunches. There is no possibility to buy food for lunch.

LS Parent Night - 21 February

The Lower School Parent Information meeting has been moved to 21st February. The meeting is to inform you about upcoming Units of Inquiry, field trips and opportunities for you to get involved in your child's learning! It will start at 18:00 in your child's Homeroom.

Storyteller Visit March 20.

As part of Book Week this year, [Niall de Burca](#), Ireland's most popular storyteller will be coming to school to share stories with every class. He will be giving an evening performance for staff, parents and friends from 19:00 to 19:45 in the Aula.

Day Care during Spring Break

In the first week of the spring break (March 25-29) the school will be providing day care for Lower School children. Parents who would like to register their child need to submit [this form](#) by 26 February.

dürfen die Schule nach der 6. Stunde verlassen. Mittagessen wird wie üblich angeboten. Die Schulbusse fahren um 13.40 Uhr. Hortbetreuung findet für angemeldete Kinder statt.

Tag der Offenen Tür - Samstag, 3. Februar

Die Schule öffnet interessierten Eltern aus Weimar und Thüringen von 9.00 bis 12.00 Uhr ihre Türen und bietet Gelegenheit, den Direktor, die SchulleiterInnen sowie MitarbeiterInnen und SchülerInnen kennenzulernen. Es wird Führungen durch die Einrichtung geben und die Möglichkeit, sich über unsere Arbeit und unsere Arbeitsweise zu informieren. Bringen Sie auch FreundInnen, NachbarInnen oder KollegInnen, die sich für die Schule interessieren, mit!

WAMF Proben

Die Generalproben zu unserem diesjährigen Winter Art & Music Festival finden am 1. Februar vormittags in der Weimarahalle statt. Upper School SchülerInnen, die an den Proben teilnehmen und Schulessen bestellt haben, erhalten an diesem Tag ein Lunchpaket. Wenn Sie dies nicht in Anspruch nehmen möchten, stornieren Sie die Bestellung bis zum 19. Januar. Alle anderen Upper School ProbenteilnehmerInnen müssen ihr Essen mitbringen. Es besteht keine Möglichkeit, mittags Essen zu kaufen.

21. Februar - Elternabend der Lower School

Der Elternabend der Lower School wurde auf den 21. Februar verschoben. Das Treffen dient dazu, Sie über bevorstehende Unterrichtseinheiten, Exkursionen und Möglichkeiten zu informieren, wie Sie sich am Lernen Ihres Kindes beteiligen können! Beginn ist 18.00 Uhr im Klassenraum Ihres Kindes.

Besuch eines Geschichtenerzählers am 20. März

Im Rahmen der diesjährigen Buchwoche kommt [Niall de Burca](#), Irlands beliebtester Geschichtenerzähler, in die Schule, um allen Klassen Geschichten vorzulesen. Außerdem wird er von 19:00 bis 19:45 Uhr in der Aula eine Abendvorstellung für MitarbeiterInnen, Eltern und andere Interessierte geben.

Hort während der Frühjahrsferien

In der ersten Woche der Frühjahrsferien findet für SchülerInnen der Lower School Hortbetreuung statt. Anmeldeschluss ist der 26. Februar. Bitte verwenden Sie dafür [dieses Formular](#).



CampusVoice

09/2023-24 ➡ 2024-01-12

Summer Camp for Lower School

We are happy to announce our summer camp dates this year. The first week will run from July 1st - 5th and the second week from July 8th -12th. You can choose to register your child for only one week or for both weeks. Registration forms will become available on the school website on Wednesday, January 17th. The last day to register will be March 22nd.

The next edition of Campus Voice will be published on Friday 26 January, 2024.

Sommerncamp für Lower School SchülerInnen

Wir freuen uns, die Termine für unser diesjähriges Sommerncamp bekannt zu geben. Die erste Woche läuft vom 1. bis 5. Juli und die zweite vom 8. bis 12. Juli. Sie können Ihr Kind für eine Woche oder für beide Wochen anmelden. Die Anmeldeformulare werden ab Mittwoch, dem 17. Januar, auf der Website der Schule verfügbar sein. Der letzte Tag für die Anmeldung ist der 22. März.

Die nächste Ausgabe von Campus Voice erscheint am Freitag, dem 26. Januar 2024